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An den 

Gemeindevorstand der Gemeinde Schmitten 

 

 

Schmitten, den 12. August 2022 

 

Anfrage an den Gemeindevorstand   

Hier: Neuanschaffung eines Löschfahrzeuges  

Sehr geehrte Damen und Herren des Gemeindevorstandes, 

generell befürworten wir jegliche sinnvollen und notwendigen Investitionen bezüglich des 

Feuerwehrbedarfs- und Entwicklungsplans ebenso wie erforderliche außerordentliche 

Investitionen! Im Haushaltsplan 2022 ist die Anschaffung eines LF10 für die Wehr 

Oberreifenberg eingeplant, wie auch im aktuellen Feuerwehrbedarfs- und Entwicklungsplan 

vorgesehen. Laut Information der FWG Schmitten wurden die eingeplanten finanziellen Mittel 

mittlerweile zumindest teilweise  für die Anschaffung eines Löschfahrzeuges für die Wehr 

Niederreifenberg verwendet. Weder im Haushalts- noch im Bedarfsplan ist diese Investition 

vorgesehen. Dies mag gute Gründe haben, die uns allerdings bisher leider nicht mitgeteilt 

wurden. 

Daher bitten wir Sie, folgende Fragen zu beantworten. 

1. Warum wurden die Mittel nicht wie im Feuerwehrbedarfs- und Entwicklungs- sowie im 

aktuellen Haushaltsplan vorgesehen verwendet? 

2. Durch wen wurde die anderweitige Verwendung der Mittel genehmigt? Ist bei solchen 

Vorgängen der Gemeindevorstand zu involvieren und wenn ja, zu welchem Zeitpunkt hat der 

Gemeindevorstand darüber beraten und ggf. einen Beschluss gefasst? 

3. Das Löschfahrzeug wurde bereits im Mai an die Wehr Niederreifenberg geliefert. Aus 

welchem Grund wurde die Gemeindevertretung weder vorher noch nachträglich über die 

Änderung der Mittelverwendung informiert? 

4. Welche Auswirkung hat die Änderung der Mittelverwendung für den aktuellen 

Feuerwehrbedarfs- und Entwicklungsplan sowie die Haushaltsplanung? Ist die Anschaffung 

eines LF10 für die Wehr Oberreifenberg im laufenden Feuerwehrbedarfs- und 

Entwicklungsplan weiterhin vorgesehen und wenn ja, zu welchem Zeitpunkt? 
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5. Wurde die Ersatzbeschaffung des TLF 24/50 für die Wehr Niederreifenberg durch Kreis-, 

Landes- und/oder Bundesmittel gefördert, wenn nein, mit welcher Begründung? 

6. In welcher Höhe wurden finanzielle Mittel der Gemeinde für die Ersatzbeschaffung des TLF 

24/50 für die Wehr Niederreifenberg aufgewendet? 

Wir bedanken uns für eine zeitnahe Beantwortung unserer Anfrage. 

Mit freundlichen Grüßen 

FWG Schmitten 

Rainer Löw 

- Fraktionsvorsitzender - 


	Sehr geehrte Damen und Herren des Gemeindevorstandes,
	generell befürworten wir jegliche sinnvollen und notwendigen Investitionen bezüglich des Feuerwehrbedarfs- und Entwicklungsplans ebenso wie erforderliche außerordentliche Investitionen! Im Haushaltsplan 2022 ist die Anschaffung eines LF10 für die Weh...
	Daher bitten wir Sie, folgende Fragen zu beantworten.
	1. Warum wurden die Mittel nicht wie im Feuerwehrbedarfs- und Entwicklungs- sowie im aktuellen Haushaltsplan vorgesehen verwendet?
	2. Durch wen wurde die anderweitige Verwendung der Mittel genehmigt? Ist bei solchen Vorgängen der Gemeindevorstand zu involvieren und wenn ja, zu welchem Zeitpunkt hat der Gemeindevorstand darüber beraten und ggf. einen Beschluss gefasst?
	3. Das Löschfahrzeug wurde bereits im Mai an die Wehr Niederreifenberg geliefert. Aus welchem Grund wurde die Gemeindevertretung weder vorher noch nachträglich über die Änderung der Mittelverwendung informiert?
	4. Welche Auswirkung hat die Änderung der Mittelverwendung für den aktuellen Feuerwehrbedarfs- und Entwicklungsplan sowie die Haushaltsplanung? Ist die Anschaffung eines LF10 für die Wehr Oberreifenberg im laufenden Feuerwehrbedarfs- und Entwicklung...
	5. Wurde die Ersatzbeschaffung des TLF 24/50 für die Wehr Niederreifenberg durch Kreis-, Landes- und/oder Bundesmittel gefördert, wenn nein, mit welcher Begründung?
	6. In welcher Höhe wurden finanzielle Mittel der Gemeinde für die Ersatzbeschaffung des TLF 24/50 für die Wehr Niederreifenberg aufgewendet?
	Wir bedanken uns für eine zeitnahe Beantwortung unserer Anfrage.
	Mit freundlichen Grüßen FWG Schmitten



